
 

 

Warum ist Haus Westland nicht sanierungsfähig? Was müsste hier getan werden? Was ließe sich daraus 

machen? Ist mehr Grün, Freiraum, Gastronomie möglich, wenn „19 Häuser“ so nicht kommen? Könnte ein 

zweiter Verwaltungsstandort neben Rheydt auch die Gladbacher Innenstadt beleben? (Foto: Andreas 

Gruhn) 

 

Sanieren im Bestand: Durchgrünte Fassaden. Dachbegrünung/Photovoltaik. Dachterrasse mit großzügiger 

Gastronomie, durchgrünter Vorplatz. Wäre das ein Schandfleck, unzumutbar für VerwaltungsmitarbeiterIn-

nen? (Foto: Andreas Gruhn, Bearbeitung: Heinz Rütten) 

 

 


